



集まろう！ 話そう！ つながろう！ 生協強化月間推進 NEWS

医療福祉生協連

2023年12月1日 発行

No. 10



**みなさん、生協強化月間、お疲れ様でした～
月間で生まれた教訓を持ち寄り、次は・・・、
年間目標の総達成をめざして行きましょう！**



《2回目》11月18日(土) 全県一斉統一訪問を実施

2回目の行動結果

職員組合員 34名 / 支部・理事11名

訪問総数137軒 対話件数74軒

(対話率54%)

新規手配り3名 (計14部手配り配布増)

増資1件2,000円 ほか、増資予約1件

前回(10/14)より行動参加者がさらに増えて、
総勢45名(22組)で地域へGO。うち、10組は
病院から少し離れた野球場方面へ移動し、つながり
がこれまで余りなかった地域での対話がすすみました。
お会いできた組合員にはMRIの優位性や事業
所へのご要望などを伺う機会になりました。

今回の行動も病院や協立歯科など最寄りの事業所
から多くの青年職員が参加しました。地域組合員と
活動をともにするなかで得られた貴重な体験がとて
も新鮮だった様です。

【訪問前地図落とし作業】 組合員さん大活躍！

大きな地図をテーブルいっぱいにはらげて、配布者名
簿から組合員宅を1軒1軒探して、チェックしま
す。恩田3ブロック・岬支部が、統一行動以外でも、
自分たちで地図落とししながら、単独で配布率向上
めざして訪問を展開しました。

何時間もかけて29コース分の

地図がようやく完成できた～！！



寒空の下、恩田野球場周辺を訪問する2ペア



訪問の前はペアでミーティング。
初めて組合員さんと行動する職員も多い中、行き先や対話の仕方について打ち合わせして出かけて行きます。
寒い中、コートや厚手のジャンパーを着て訪問に出発！

11/22 宇部地域「何でも相談会&食材支援」 たくさんの冬物衣類のご提供、ありがとうございました！

心温まるたくさんの冬物衣類。
事前に多くの皆様から寄せられ、参加者の手に行き渡りました・・・。



この日は、いつにも増して長蛇の列。早い方は開始1時間も前から並ばれています。年金は下がり、物価高騰の影響もあって生活するのが大変な方が増えているのは間違いのない事実。南部第1の相談員も応援に駆けつけてくれました。



『月間まとめの集会』で会いましょう！

① 12月14日（木）10時～宇部協立病院 多目的室

→宇部・山口ブロック&防府準備+最寄りの事業所が対象

② 12月14日（木）10時30分～生協小野田診 組合員ルーム

→山陽小野田・美祢・下関ブロック+最寄りの事業所が対象

各支部・事業所より2名程度の代表参加・および発言のお願い

リレートーク「私たちの月間のがんばり・年度末に向けての意気込み」

（3分程度）でお願いします。あわせて当日、月間表彰をおこないます

< 到達状況 >

12/1付 全国4課題がんばり表 <暫定>

到達18,768人

健文会・2万人組合員まで あと、純増 1,232人

| 年間目標値 | | 4/1~12/1 累計 | 年間累計 | 目標比の 残 | 到達率 |
|--|-------------------|----------------|-------------|-----------|-------|
| 仲間ふやし 年間目標 合計 1,382人 内訳（支部 249人） （事業所 1,133人） | 支部 全体 (人) | 123 | 558 人 | 126 | 40.3% |
| | 事業所 全体 (人) | 435 | | 698 | |
| 出資金ふやし 年間目標 合計 1億円 | 支部 全体 (万円) | 695 | 3,490 万円 | 6,510 | 34.9% |
| | 事業所 全体 (万円) | 2,795 | | | |

